

Spannend und lustig wars!

Ipsheimer Schüler besuchten das Stück „Der Zeitmechaniker“



Man sieht sofort, dass hier Zeitreisende quer durch die Jahrhunderte unterwegs sind: eine Szene aus dem Stück. Foto: Privat

IPSHEIM (pm) – Die Zeit verflog nur so mit den Zeitmechanikern: Die gesamte Grundschule Ipsheim, alle Schüler und Lehrerinnen, fuhr vor Kurzem nach Bad Windsheim und ließ sich auf das Abenteuer „Freilandtheater im Alten Bauhof“ ein. Gespannt sicherten sich alle einen guten Sitzplatz und blickten auf alte Gebäude, Utensilien aus vergangener Zeit und eine gelbe Telefonzelle.

Josefine, ein fantasiereiches und lebendiges Mädchen führte schnell in die Geschichte des Kindertheaterstücks „Der Zeitmechaniker“ ein. Zwei Zeitreisende aus dem Rokoko gelangten nach vielen Irrungen und Wirrungen in ihre Zeit zurück.

Mit passender Musik untermalt und bereichert durch viel Action verflohen die Minuten. Als dann noch ein altes Feuerwehrauto einfuhr, um mit seiner Besatzung einen Brand zu löschen, waren alle Zuschauer restlos begeistert. Gestärkt mit einem vom Theater gespendeten Vesper ging es mit schönen Eindrücken versehen wieder zurück in die Schule, wo sich so mancher wünschte, er könne doch auch einmal eine Zeitmaschine bedienen.

Hier einige Beurteilungen der Kinder über das Stück:

Ich fand das Theaterstück „Die Zeitmechaniker“ total lustig, weil sie lustige Sprüche hatten und gut gespielt haben. EMILIA

Ich fand das Theaterstück „Die Zeitmechaniker“ toll, weil das Mädchen so lustig war! MANUEL FOITZIK

Ich fand das Mädchen toll, weil es so witzige Kleider und witzige Maschinen bei sich hatte. CHARLOTTE TRAPP

Ich fand das Theaterstück toll, wo die Telefonzelle angefangen hat zu rauchen und ich fand auch noch schön, wo die Frau mit dem Mofa gefahren ist. DOMINIK

Ich fand das Theaterstück sehr schön, weil das Mädchen Astronaut gespielt hat. INES SCHMIDT

Ich fand das Theaterstück toll, weil es sehr lustig und sehr gut gespielt wurde, vor allem wie die Frau auf dem Mofa gefahren ist und der Feuerwehrmann immer falschen Alarm gegeben hatte. LUISA

Ich fand das Theaterstück schön, weil die Frau mit dem Mofa gefahren ist. Gut gefallen hat mir auch die Telefonzelle. SEBI

Ich fand das Theaterstück sehr toll, weil die Telefonzelle geraucht hat. Lustig fand ich auch das Mädchen, das Astronautin gespielt hat. CATHARINA HELLMUTH

Ich fand das Theaterstück sehr schön, weil der Feuerwehrmann gedacht hat, dass es brennt. KORNELIUS

Ich fand toll, dass die alte Frau mit dem Mofa gefahren ist. Sehr interessant fand ich die Feuerwehr. NICO

Ich fand das Theaterstück lustig, weil die Sirene die ganze Zeit angegangen ist, obwohl es Fehlalarm war. JESSICA

Lustig war der Feuerwehrmann. Das Theaterstück war toll, weil es lustig und spannend war. MAXIMILIAN MEYER

Ich fand das Theaterstück toll, weil es witzig war. ELYAS

Ich fand das Theaterstück toll. Gut gefallen hat mir das Kind und die, wo aus dem Zeitmechaniker gekommen sind. LEONIE MÜLLER

Ich fand die alte Frau kolossal, weil sie Nudeln in den Kompost geworfen hat und weil sie am Schluss so lustig war. FELIX DÜRR